



学校だより

No.5

令和元年 6月10日発行

佐世保市立皆瀬小学校

文責 校長 石橋 直

連絡先 49-2039

将冠岳

学校教育目標

「からだを鍛え、知を磨き

し、いつも誰にでも思いやりを持ち

ぜんりよくで努力し、伸びていく子ども」

の育成を目指して

学校公開週間、始まる！

先号でお知らせしたとおり、6月は「いのち」を見つめる強調月間です。15年前の悲しい出来事を2度とくり返さないように、自他共にいのちの大切さを学び尊重できる心を養うために市内の全小中学校で様々な取組がなされています。

皆瀬小でも、6月は「心を磨く月」と決めました。特に今週は学校の全教育活動を公開して、子どもたちの普段の様子を知っていただき、学校と家庭の連携をさらに深めようとの趣旨で公開週間を設けました。また、金曜日は、全学年の道徳の授業を公開します。平成30年度から「特別の教科 道徳」として生まれ変わった道徳ですが、子どもたち一人一人が、よき社会人として生きる力を十分に発揮できるように従来の徳育目標とあわせて、コミュニケーション力の向上が重視されています。どうぞ多数のご来校をお待ちしています。



「SNSノート」ながさきの活用を

携帯電話の利用状況(平成30年度)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
所持人数	4人	14人	20人	25人	16人	35人	114人
所持率	8%	31%	54%	52%	40%	69%	42%

フィルタリングの利用

	5年	6年	計
利用人数	11人	14人	25人
利用率	69%	40%	49%

【分からない・・・12人(24%)】

インターネットやメールの利用

	5年	6年	計
利用人数	15人	28人	43人
利用率	94%	80%	84%

SNS (LINE 等) の利用

	5年	6年	計
利用人数	4人	7人	11人
利用率	25%	20%	22%

昨年度の皆瀬小の携帯・スマホの利用状況です。SNSを使う中で、以下のような嫌なことや危ないことになった子どもたちもいます。

- ・インターネットの掲示板やメール、LINE等で悪口を書かれた。(1人)
- ・チェーンメールを送られた。(2人)
- ・スマートフォンゲーム中に事故やトラブルにあった。(1人)
- ・ゲーム上でのトラブル(悪口・お金の強要)。(5人)

長崎県教育委員会では、子どもたちがネットトラブルに巻き込まれないように「SNSノート」ながさきを作成しました。各家庭でご一読いただき、安全な運用をお勧めします。

